

L'ONU réaffirme la nécessité de lutter contre la désinformation



Nations Unies, 3 janvier (RHC) Le secrétaire général de l'Organisation des Nations Unies (ONU), António Guterres, a insisté aujourd'hui sur la nécessité d'arrêter la propagation d'informations erronées circulant sur Internet au milieu de la pandémie de Covid-19.

Les théories de conspiration, les rumeurs et les mensonges continuent de se répandre à une vitesse inquiétante en ces temps de crise sanitaire, a indiqué le plus haut représentant de l'ONU via son compte

Twitter officiel.

Nous pouvons tous faire notre part pour arrêter la propagation des informations erronées : faites une pause et prenez le temps de vérifier les faits avant de partager quelque chose en ligne, a-t-il souligné.

Dès le début de la pandémie, les autorités de l'ONU ont mis en garde contre l'augmentation des fausses nouvelles et des informations erronées sur Internet concernant la maladie provoquée par le SRAS-CoV-2 et la manière de la combattre.

Dans le but d'autonomiser les individus avec des données scientifiques, l'organisme multilatéral a lancé la campagne Verified (Vérifié), axée sur la distribution de contenus fiables et précis.

Verified s'associe avec des agences des Nations unies, des personnalités influentes, des membres de la société civile, des entreprises et des plateformes de médias sociaux pour lutter contre la désinformation et vérifier la véracité et la base scientifique de tout ce qui est partagé en ligne.

Sur cette prémisse, la campagne #PledgetoPause (S'engager dans une pause) est basée sur le fait qu'en interrompant, ne serait-ce que pour quelques secondes, l'envie de partager quelque chose que nous voyons sur Internet, nous donne le temps d'y réfléchir de manière plus critique.

Source Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/281629-lonu-reaffirme-la-necessite-de-lutter-contre-la-desinformation>



Radio Habana Cuba